

生徒の感想

① 10月22日付「ANA損益5000億円赤字」を読み比べた女子生徒

同じ出来事についての記事でも、昨年との比較をしていたり、今後の見通しについて触れていたりと、表現の仕方が違ってそれぞれ工夫がされていてすごいなと思った。同じニュースなのにこんなに視点に違いがあると思っていなかったのだから、いろんな記事を読み比べてみるのも面白かった。

② 11月23日付「アドベンチャーワールドにて17頭目のパンダ誕生」を読み比べた女子生徒

同じことについて書かれた記事は同じことを書いていると思っていたけれど、注目しているインタビューに違いがあったり、内容の詳しさが違ったりすることが分かりました。また、それぞれの新聞で載せている写真が同じだったので、全く違うわけではなく、同じところもあるのだなと思いました。

③ 10月22日付「ANA損益5000億円赤字」を読み比べた男子生徒

どの新聞も同じことについて記事があるのに、書いてある内容が新聞社によって違ってくるのが面白いです。着眼点が違っていたり、新聞によっては載っていない情報があったりしたので、比較するのが楽しかったです。

④ 10月20日付「中国GDP4.9%増」の記事を読み比べた男子生徒

同じ記事があっても視点が全然違ったり、共同通信社の配信記事でも、とらえ方が違ったり、それに何か付け足したりしていて、新聞社によって違うことが書いてあり驚きました。

⑤ 11月23日付「アドベンチャーワールドにて17頭目のパンダ誕生」を読み比べた男子生徒

新聞社によって取り上げる記事や注目しているところが違って面白かったです。また、注目しているところがちがうと、見ている側が捉えることも違ってくるので、奥が深いと思いました。

⑥ 10月22日付「ANA損益5000億円赤字」を読み比べた女子生徒

今回、3つの新聞を読んで、同じ記事なのに少し内容が違ったり、表やグラフで数値を分かりやすくしている新聞や、文章だけで分かりやすくしている新聞もあったりしていて、違いを見つけるのが楽しかったです。